

Éminence Révérendissime, Card. Marcello Semeraro, délégué du souverain pontife le pape François.

A l'issue de cette célébration, il est bon et juste de vous exprimer, et à travers vous à sa sainteté le pape François notre reconnaissance et notre gratitude pour cette béatification. Votre présence au milieu de nous comme délégué du Saint Père nous rappelle combien le Liban et son identité sont chers à son cœur.

Nous accueillons cette béatification en message que le Seigneur et l'Église nous adresse en ce moment crucial de l'existence de notre pays. Mais, comme nos bienheureux Léonard et Thomas, nous voulons nous engager à faire chaque jour le choix de donner la vie pour nos frères, sans discrimination aucune. Ensemble nous voulons prendre soin des malades, des blessés, des exclus, sans oublier aucun et nous voulons vivre cela dans la joie, celle de l'évangile, fidèles à notre foi en celui qui pour nous a vaincu la mort et nous a déjà fait entrer de plein droit en la résurrection bienheureuse.

Éminence, nous vous prions de dire au Saint Père toute notre affection et tout notre désir de le voir le plus tôt parmi nous. Dites-lui que nous l'attendrons le temps qu'il faudra pour réaffirmer avec lui, tout haut et en toute certitude, que le Liban est et restera la terre de la fraternité et de l'amitié, une terre sainte et la terre de la sainteté.

Merci Éminence.